

Sieben Wochen süß

28.01.2018 09:28

Der Garten ist erobert

Zwischen der fünften und siebten Woche passiert immer ganz viel...sie spielen in den Höhlen (wer sie erobert hat, der lässt den anderen Welpen natürlich nicht rein), durch den großen Tunnel wird geflitzt, über das Klappbrett gewetzt und die Welpentreppe gemeistert. Die Welpentreppe ist natürlich auch ein bester Aussichtspunkt. :)

Der Wintergarten ist erobert, wo man mit einem Blatt im Mäulchen vor den anderen abflitzen kann und den Nachbarjungs durch den Zaun beim Fußball zusehen kann. Wenn sie jubeln und hinter dem Ball herlaufen, dann kann man als kleiner Welpe prima so tun, als jage man den Ball auch und flitzt am Zaun mit. Ich wünsche mir diese Woche so sehr trockenes und sonniges Wetter, denn dann macht der triste Wintergarten uns allen mehr Spaß. Ich wünsche mir ganz bald den Frühlingsgarten mit bunter Blumenpracht, wir sind so gerne draussen..., der Garten ist so schön zum Stöbern für die Welpen. :)

Mio und Hailey entwickeln sich sehr schön, sie hören schon toll auf ihren Namen und zeigen sich mutig und frei. Sie machen mir viel Freude. Neue Bilder sind in der Galerie zu finden.



Hailey, sieben Wochen süß

Einen Kommentar schreiben

